

AKTUELL

Raus aus der Jobfalle!

# „Mädels, traut euch in technische Berufe“

Anne Sachse (23) wird **Straßenbau-Ingenieurin**

„Schulen müssen Mädchen früher fördern“



Anne wird später mal Straßen planen

▶ Als Kind wollte die Braunschweigerin Ballerina werden. „Aber irgendwann habe ich gemerkt, dass ich mehr Talent für Mathe habe“, sagt Anne Sachse und lacht. In der Realschule wurde ihre Begabung allerdings wenig gefördert: „Mein Lehrer war der Ansicht, dass Mathe und Frauen nicht zusammenpassen.“ Erst als sie aufs Gymnasium wechselte und im Bio- und Mathe-Leistungskurs mit guten Noten glänzte, war klar, dass ihre Zukunft in der Technik liegt.

Heute studiert sie Mobilität und Verkehr an der TU Braunschweig, um bald als Straßenbau-Ingenieurin zu arbeiten. „Wir sind gerade mal sechs Frauen bei uns im Jahrgang. Aber immerhin, vor zwei Jahren waren es nur zwei“, erzählt Anne, die es schade findet, dass alte Rollenbilder noch so verankert sind: „Es gibt Mädchen, die Mathe mögen, sie müssten mehr und früher gefördert werden.“